

Deux ambassadeurs qui ont laissé leurs marques!

L'existence et la popularité du Tournoi Provincial Bantam de Saint-Jean-Port-Joli est étroitement liée à l'engagement et à la générosité des bénévoles qui s'y impliquent.

Pour que cette 25^e édition voie le jour, d'innombrables personnes, au fil des ans, ont insufflé temps, énergie et argent pour faire en sorte que ce soit possible.

Dans une organisation comme celle-ci, tout le temps accordé est précieux. Que ce soit le bénévole qui vient donner 2 heures au cours de la fin de semaine ou les membres du conseil d'administration qui préparent le tournoi pendant 7 à 8 mois. Chacun a un rôle à jouer et, s'il le joue bien, contribue à assurer le bon déroulement du Tournoi.

Nous souhaitons rendre hommage à ces personnes qui ont participé à créer ce lieu de qualité où des jeunes viennent pratiquer leur sport favori à chaque année. Ces hockeyeurs connaissent souvent ici le dépassement de soi et apprennent à bien comprendre le rôle qu'ils doivent jouer dans leur équipe.

Dans le même esprit, pour nos 25 ans, nous avons pensé nommer deux ambassadeurs en reconnaissance pour tout le bénévolat effectué depuis les tous débuts. Vous comprendrez sûrement que ces deux personnes possédaient des qualités individuelles fort appréciées qui en faisaient d'excellents bénévoles tant au niveau du Tournoi qu'au niveau du Hockey mineur. Bénévoles dévoués, engagés, responsables, ayant le souci de bien faire, parfois discrets mais toujours efficaces, ces deux hommes nous ont malheureusement quittés trop tôt! Afin de leur rendre un hommage particulier, nous avons choisi aujourd'hui de donner leurs noms aux deux divisions retrouvées en classe A et en classe B. Alors maintenant, nous dirons, en mémoire de ces deux hommes fort impliqués :

Division Élie-Chouinard et Division Mario-Côté

À ces deux personnes exceptionnelles, grand merci de l'héritage que vous nous léguerez! Où que vous soyez, vous demeurerez bien vivants dans nos mémoires et nos souvenirs! Vous êtes les ambassadeurs idéaux pour nous tous qui donnons notre temps bénévolement!

Par Christine Pelletier, février 2009
Merci spécial à René Roy pour sa collaboration!